

La lettre de votre Maire

VILLE D'ÉPINAY-SUR-SEINE ■ MAI 2025 ■ N°231

L'AVANT-SEINE, LA NOUVELLE ESCALE GOURMANDE D'ÉPINAY-SUR-SEINE



**Chères Spinassiennes,
Chers Spinassiens,**

C'est une renaissance que nous sommes fiers de vous annoncer : celle de **L'Avant-Seine, notre bateau-restaurant amarré sur nos berges de Seine**. Après une révision de la cale au plafond, étape obligatoire tous les dix ans, notre péniche revient en pleine forme et entièrement mise à neuf pour notre plus grand bonheur !

Plus qu'un simple restaurant, L'Avant-Seine est **un véritable lieu de vie, de saveurs et de partage que les Spinassiens affectionnent et qu'ils seront ravis de redécouvrir à partir du mercredi 4 juin**. À son bord, une toute nouvelle équipe et une ambition très claire : devenir la nouvelle escale incontournable pour les fins gourmets d'Épinay-sur-Seine... et bien au-delà !

Le nouveau gérant, Sylvain Petetin, globe-trotter de 38 ans, passionné de gastronomie, pose ses valises chez nous après

avoir cuisiné aux quatre coins du monde - de l'Australie à l'Espagne - pour faire rayonner une **cuisine contemporaine, 100 % maison et surtout délicieuse**.

Le mot important pour cette réouverture ? Nouveauté ! Tout a été repensé, rénové, réinventé : **nouveau gérant, nouvelle cheffe et une carte repensée**.

**Nouveau gérant,
une nouvelle cheffe
et une carte repensée.**

Même la cuisine est le fruit d'une vision innovante de la gastronomie, pleine de créativité et d'audace. Au menu : **produits frais, circuits courts et associations inattendues** avec un nouveau menu chaque semaine et une promesse tenue dans chaque assiette. En plus de la table, **L'Avant-Seine vous accueillera tout l'été en journée pour savourer un rafraîchissement au fil de l'eau**, et proposera bientôt des dîners-événements inédits qui rythmeront les saisons.

Il nous tarde déjà de goûter les créations salées et sucrées de la maison : **tout est fait pour donner envie d'une pause bien méritée !**

Propriétaire des lieux, la municipalité a souhaité faire de ce joyau un lieu attractif du patrimoine spinassien. **Associer une cuisine d'exception à un cadre idyllique : c'était une évidence**. Aujourd'hui, ce rêve devient à nouveau réalité et nous sommes impatients de vous convier à le partager.

Alors, prêts à embarquer ? **Toute l'équipe municipale vous donne rendez-vous à bord.**

Très cordialement,



**Votre Maire
et Vice-président
de Plainville Commune,
Hervé Chevreau**

Journée portes ouvertes à l'incubateur ESS²

Une idée ? Un projet ou de la simple curiosité ? L'ensemble des Spinassiens sont invités **aux portes ouvertes d'ESS², le seul incubateur porté par une ville existant aujourd'hui sur toute la France.**

Au programme de cette journée inédite : **visites guidées** de cette structure atypique nichée, en bord de Seine, dans un petit coin de paradis et présentation de ses différentes activités ; **échanges avec des acteurs locaux incontournables de l'entrepreneuriat à impact et de l'économie sociale et solidaire** mais aussi, bien sûr, avec différents incubés des anciennes promotions et de l'actuelle.

Depuis 2021 et sa création, plusieurs dizaines de porteurs de projets à

impact social et/ou environnemental ont déjà été accompagnés au sein de l'incubateur ESS². Ils ont ainsi pu étoffer leur carnet d'adresses et obtenir une **aide personnalisée en fonction de leurs besoins** (marketing, financement, stratégie, réglementation...).

Ils avaient une idée, ils se sont lancés, alors pourquoi ne seriez-vous pas le prochain ? **Les témoignages et les conseils que vous glânerez durant ces portes ouvertes** pourraient bien vous donner le petit coup de pouce qu'il vous manquait pour trouver l'audace...

→ **Mercredi 21 mai de 15h à 18h30 à la Fabrique Bannier, 28 rue des Acacias. Gratuit et ouvert à tous sans inscription.**



Les gourmands ont rendez-vous à L'Avant-Seine

Sylvain Petetin, le nouveau gérant de L'Avant-Seine, est prêt à associer sa cuisine d'exception au cadre idyllique de notre péniche-restaurant et à régaler nos papilles dès le 4 juin prochain !

Comme toute la carte, le menu à 24,99 € (entrée + plat ou plat + dessert), entièrement renouvelé chaque semaine, fait la part belle à **la créativité, au fait-maison et aux produits frais, majoritairement locaux.**

L'Avant-Seine proposera aussi la possibilité de venir **consommer des rafraîchissements**

l'après-midi pendant tout l'été et offrira des **dîners-événements à thèmes** tout au long de l'année, L'Avant-Seine sera sans nul doute la nouvelle adresse gourmande d'Épinay-sur-Seine.

→ **Ouvert tous les midis du mardi au dimanche et le soir du mercredi au samedi.** Possibilité de privatiser les lieux (mariages, anniversaires, événements professionnels...) **Réservations sur www.avant-seine.com ou contact@avant-seine.com.**



Venez tisser une toile !

Saviez-vous que l'art délicat du tissage datait de la Préhistoire et serait né les rives du Nil ? Participez à l'atelier tissage de l'École d'arts plastiques et apprenez grâce aux conseils d'Ulysse Massey, artiste passionné. L'objectif de cette journée est d'apprendre à fabriquer son métier à tisser puis de découvrir le tissage.

→ **Samedi 24 mai** de 10h à 17h à la Maison du Théâtre et de la Danse, 75-81 avenue de la Marne. Dès 16 ans. **Tarif : 10 €.** Prévoir un repas pour la pause déjeuner partagée. Inscriptions en ligne via le Portail Famille ou par téléphone au 01 49 71 89 55.



Changement d'horaire pour *Thérapie*, spectacle spinassien

Le jeune humoriste Lewis, originaire d'Épinay-sur-Seine, vient présenter son tout premier spectacle, *Thérapie*, au Pôle musical d'Orgemont. Avec un regard toujours juste et un débit pour le moins énergique, il se met à nu et décrypte ses névroses et autres failles non-assumées, et ça c'est sûrement la meilleure des thérapies, y compris pour le public ! Notez qu'en raison du match PSG-Inter Milan, le spectacle a été avancé à 18h : fans de rire et de foot, vous n'aurez pas à choisir !

→ **Samedi 31 mai** à 18h au Pôle Musical d'Orgemont, 1 rue de la Tête Saint-Médard. **Tarifs : de 7 à 11€.**



Jour de brocante aux Écondeaux

L'association Kakama, présidée par Léo-Cady Kakama, propose sa traditionnelle brocante sur toute l'avenue Léon Blum. L'occasion de faire de bonnes affaires et de trouver chez nos voisins et à moindre coût les vêtements, la vaisselle, les jouets ou les accessoires de puériculture dont nous avons besoin ou pour lesquels nous aurons eu un coup de cœur.

→ **Dimanche 8 juin** de 6h à 17h, avenue Léon Blum. Réservation des stands sur le site association-kakama.org ou auprès du centre socioculturel Joséphine Baker les mercredis de 17h à 18h et samedis de 14h à 15h. Plus d'infos au 06 81 70 61 31.